



FRENTE POLÍTICOS

1. Encarrerados. Con la designación de **Alejandra del Moral** como candidata de la alianza PRI-PAN-PRD, las posibilidades de que Morena no se haga del Estado de México se volvieron reales. Y quien más lo celebra es el presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, pues aseguró que la unidad en el tricolor será el factor principal de éxito para ganar la gubernatura en 2023. Confía en el cierre de filas del prisma mexiquense el próximo año para enfrentar su proceso más importante. **Allto** manifestó su confianza en que ganarán la gubernatura contra la candidata de Morena, **Delfina Gómez**, al igual que en 2017. Dato al margen: el PRI nunca ha perdido esa entidad en la historia. Y así como van, la racha podría continuar...

2. Y van por más. Gracias a constantes gestiones y coordinación de la entidad que encabeza el gobernador **Mauricio Vila** con autoridades de la Ciudad de México, el programa Yucatán Expone llegará al Zócalo capitalino en mayo, para impulsar empleos del sector turístico, donde artesanos, productores y emprendedores podrán ofrecer sus productos y multiplicar las oportunidades comerciales. Vila y la jefa de Gobierno de Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, firmaron el Convenio de Colaboración de Desarrollo Turístico. Se seguirá trabajando en muchos temas del sector entre ambos puntos, pero, sobre todo, vamos a reforzar las relaciones de amistad, dijo **Vila**. Si por separado lo han hecho muy bien, juntos... nos sorprenderán.

3. Mensajes de bienvenida. En octubre, el subsecretario de Inversión de la Secretaría de Economía de Nuevo León, **Emmanuel Loo**, y la titular de la oficina Amar a Nuevo León, **Mariana Rodríguez**, se reunieron con **Elon Musk** y el pasado 15 de diciembre se informó que sería para 2023 cuando una fábrica de Tesla comenzaría a ser instalada en Santa Catarina. Diversos panorámicos dándole la bienvenida a Nuevo León al

CEO de Tesla, **Elon Musk**, han comenzado a aparecer. En diversos puntos del área metropolitana se observan diferentes carteles con la leyenda "Tesla, welcome to Nuevo León" y "Elon Musk, welcome to Nuevo León". Las cosas pintan bien para el gobernador **Samuel García**. Que la euforia no haga corto circuito. Y con eso...

4. Que no queden dudas. La Secretaría de Marina debe entregar versión pública de la Información relacionada con el accidente de un helicóptero de la dependencia ocurrido cerca del aeropuerto de Los Mochis, en Sinaloa, el pasado julio, donde fallecieron 14 servidores públicos, resolvió el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, a cargo de la comisionada **Blanca Lilia Ibarra**. La Semar debe informar sobre 12 puntos específicos solicitados por un particular, entre ellos, el currículum de los investigadores del accidente; facultades y atribuciones de la Fiscalía General de la República para que investigue accidentes aéreos técnicamente, e informe de la empresa fabricante del helicóptero. La sociedad merece saber qué pasó.

5. Desconfianza. Mientras transitaban con sus vehículos por la carretera federal 45, en el tramo Fresnillo-Zacatecas, a la altura del municipio de Félix U. Gómez, un punto riesgoso por los constantes ataques de hombres armados hacia los automovilistas, una caravana de migrantes fue despojada de sus vehículos y ellos abandonados en la carretera, confirmó el diputado migrante **José Juan Estrada**. "Estamos el día de hoy con la triste noticia de que algunos de nuestros compañeros han sido asaltados. Ojalá que pronto pueda resolverse su situación, en este momento las familias ya están siendo atendidas por el Instituto Nacional de Migración", sostuvo **Estrada**. Feliz Navidad, señor **David Monreal**, gobernador del estado. ¿Algo qué decir?